

Une année de travail intense pour les aspirations du Sud



Une année de travail intense pour les aspirations du Sud

Par María Josefina Arce.

Cuba cède à l'Ouganda la présidence pro tempore du Groupe des 77 et de la Chine, une responsabilité qu'elle occupe depuis janvier dernier et qu'elle a assumée avec la volonté de travailler en faveur des aspirations des nations du Sud.

Le président cubain Miguel Díaz Canel l'a clairement exprimé en déclarant : "Vous pouvez compter sur Cuba et sur son engagement inébranlable à travailler sans relâche, avec tous les membres de ce groupe essentiel, pour défendre les intérêts suprêmes de nos nations".

Le travail réalisé au cours des douze derniers mois, souligné par les membres du mécanisme de consultation qui le qualifient de très positif, en est la preuve.

L'île la plus grande des Antilles a porté dans les différents forums internationaux l'urgence de la prise en compte des pays en développement face aux problèmes du monde, tels que la pauvreté, les inégalités et la crise climatique.

La voix du Sud s'est fortement fait entendre dans la ville américaine de New York, lors de la 78e session de l'Assemblée générale de l'ONU et au Sommet Ambition Climat, où Cuba a plaidé pour que les nations industrialisées soutiennent les actions climatiques du Sud dans un véritable esprit de coopération.

Au cours de sa présidence, Cuba a encouragé la nécessaire unité du bloc, le consensus et la complémentarité entre ses membres.

Cuba, qui a toujours été un exemple de solidarité, a également promu la coopération entre ses membres et avec d'autres blocs. Lors de sa participation au sommet des BRICS en Afrique du Sud en août dernier, le dirigeant cubain a fait référence aux multiples actions conjointes qui peuvent être développées par les deux mécanismes.

Au cours de son année à la tête du mécanisme de coordination, le sommet des chefs d'État et de gouvernement du groupe des 77 et de la Chine s'est tenu les 15 et 16 septembre à La Havane, avec la participation du secrétaire général de l'ONU, António Guterres.

La déclaration du 16 septembre comme Journée de la science, de la technologie et de l'innovation dans le Sud était une proposition de la réunion, approuvée plus tôt cette année par l'Assemblée générale des Nations unies.

La nation caribéenne transmettra la présidence dans le cadre du troisième sommet du Sud, qui se tiendra ce dimanche à Kampala et qui constitue l'organe décisionnel le plus élevé de ce mécanisme, décrit comme étant d'une grande importance pour la démocratisation des relations internationales.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/345122-une-annee-de-travail-intense-pour-les-aspirations-du-sud>



Radio Habana Cuba